## Briard mag Votre magazine d'informations municipales

www.briecomterobert.fr

Retrouvez votre rubrique sur Facebook avec plus de photos grâce à ce flash code.



## SEPTEMBRE EN IMAGES

1/ Le temps fort des associations / Plus de 3000 visiteurs sont venus faire le plein d'activités, samedi 5, lors du Forum des associations au Safran. Une cinquantaine d'associations était présente afin de faire découvrir leurs activités et prendre les inscriptions.

2/ Envolée de ballons / L'Association briarde des commerçants a offert un beau lâcher de ballons pour célébrer sa 1<sup>re</sup> Journée du Goût. Les commerçants ont fait découvrir leurs spécialités en proposant petit-déjeuners et goûters.

3/ Bon baiser de Stadtbergen / Du 15 au 22 août, 10 jeunes Briards ont été reçus à Stadtbergen dans le cadre des échanges jeunes franco-allemands. Au programme, visites, détente et un maximum de souvenirs.

4/ Ça chine à Brie! / Les quelques gouttes de pluie du 13 septembre n'ont pas empêché les chineurs à venir flâner dans les allées du vide-greniers, organisé par le Syndicat d'Initiative sur la Place des Fêtes.

**5/ On se fait une toile?** / Belle réussite pour la seconde édition des Peintres dans la rue, samedi 12, où de nombreux artistes de tout âge se sont installés dans les rues de Brie. Ils ont pu ainsi laisser exprimer leur art et leur technique pour le plaisir des passants.

6/ Les stars de demain / Samedi 5, le gymnase Blaise-Pascal accueillait le tournoi des centres de formation de handball. Le match de clôture qui opposait l'équipe masculine -18 ans de Brie et du PSG Handball s'est terminé sur un beau match nul, 34/34. Bravo aux deux équipes!

7/ Bienvenue chez vous!/ Plus de 40 personnes ont répondu présent pour la matinée d'accueil des nouveaux habitants. Après une visite de la ville et des structures municipales, un pot de bienvenue leur a été offert à l'Hôtel-Dieu.

8/ Par ici la rentrée / Mardi 1er, 1816 élèves ont repris le chemin des écoles maternelles et élémentaires de Brie. Des joies, des larmes, des retrouvailles pour cette rentrée en bon ordre où chacun a pu apprécier les nombreux travaux réalisés afin d'améliorer le confort et la sécurité des enfants.



